
La prima Barco-
lana nasce nel 
1969: in quell’ 
anno, nel golfo 
di Trieste gareg-
giarono solo 51 
barche. Per i pri-
mi 10 anni restò 
una piccola re-
gata, poi con il 
passare del tem-
po cominciò a 
diventare sem-
pre più impor-
tante fino ad 
avere circa 2000 
barche  che ve-
leggiavano nel 
nostro mare.  E’ 
organizzata dal-
la Società Velica   
Barcola e Gri-
gnano, ed è or-
mai diventata 
una regata di 
import   

portanza mondia-
le (è anche chia-
mata COPPA 
D’AUTUNNO ). 
Possono parteci-
pare davvero tut-
ti, dalle barche 
più piccole, con 
le compagnie di 
amici che si di-
vertono a passa-
re una bella gior-
nata in mare, alle 
squadre di velisti 
professionisti che 
navigano anche 
nell’oceano con 
barche super tec-
nologiche. 

Tutta la città nella 
seconda settima-
na di ottobre è 
coinvolta in una 
grande festa del 
mare: le rive sono 
piene di banchetti 
e mercatini che 
vendono tutto il 
necessario per 
andare per mare 
in barca a vela e 
anche i prodotti 
tipici di queste 
zone (cibi e be-
vande). 

Ci sono concerti, 
mostre e manife-
stazioni in Piazza 
Unità d’ Italia e la 
sera della regata 
anche i fuochi 
d’artificio! 
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Sommario 

    L’ INDIANO 

STORIA DELLA BARCOLANA 

Siamo andati mercoledì 6 
ottobre  sulle Rive a  vede-
re le barche che si stavano 
preparando  per  la  qua-
rantaduesima “Barcolana” 

di  domeni-
ca  10  OT-

TOBRE.  

 

Era   una  

bella giornata di sole, ab-
biamo fatto una lunga 
camminata, abbiamo visto 
le bancarelle in Piazza 
Sant'Antonio, in Piazza 
Ponterosso: erano piene di 
dolci, prosciutti e formaggi 
c'erano collane, braccialet-
ti, borse, sciarpe 
ecc..abbiamo visto anche 

una giostra di cavalli.   

Un giro sulle Rive: la nostra “Barcolana” 

Poi siamo passati anche sulle 
Rive dove abbiamo visto tan-
te barche a vela e Giovanna 

Grande Novità: 

l’angolo di Car-
letto : Il nostro 
storico vi raccon-
ta che... 

 

ha fatto delle fotografie. Alla 
fine  siamo andate  in un bar e 
abbiamo preso un caffè. Ab-
biamo preso l'autobus 14 e 
siamo tornate al Centro.  Saba-
to ero in Società Velica, dove 
sono socia - ci dice Helga - e 
tutti erano agitati perché  si 

preparavano per la gara!                                                                                               
E lena, Raffaella, Helga e Gio-

vanna (la fotografa ufficiale) 

La redazione si scusa 

per il ritardo  dell’usci-

ta del giornale causata  

da problemi tecnici! 
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La nostra mostra 

                     LA SALA  FITTKE 
I Nostri capolavori sono 

stati esposti nella sala co-

munale 

A. Fit-

tke, 

proprio 

dietro 

al Muni-

cipio. Antonio e Michela ci 

hanno aiutato a sistemare 

tutto per la mostra. I quadri 

più grandi erano appesi 

alle pareti, le sculture ap-

poggiate sopra degli  sga-

belli ricoperti da della bella 

stoffa colorata, le cerami-

che in una speciale 

vetrinetta 

costruita 

da Anto-

nio con 

tanto di 

faretti 

che face-

vano risaltare la bellezza del-

le Nanas. Ogni mattina, per 

tutto il 

periodo 

della 

mostra, 

siamo 

andati 

ad illustrare ai visitatori la 

nostra arte. Un vero successo! 

Che bello!! C’ è l’ abbia-

mo fatta!! Abbiamo or-

ganizzato una mostra, 

in centro città. 

Il giorno dell’ inaugura-

zione c’ erano tante per-

sone: il nostro presiden-

te Giandario Storace, l’ 

Assessore alle Politiche 

Sociali del Comune Car-

lo Grilli, i suoi funziona-

ri, la signora Nammer, la 

nostra psicologa Rober-

ta Samec e la signora 

Gilli. A sorpresa è venu-

ta anche la nostra coor-

dinatrice Annalisa, che 

nonostante le stampelle 

non ha voluto mancare 

a questo evento impor-

tante. 

Non vi dico che emozio-

ne!! C’ erano anche i   
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Per noi è stata una mattina-

ta bellissima, anche perché 

abbiamo lavorato molto 

per fare le Nanas. Per fare 

questa mostra abbiamo 

usato tutti materiali da rici-

clo, inventandoci le struttu-

re delle Nanas. 

Per noi questa mostra è sta-

ta una cosa bellissima che 

siamo rimasti così tanto en-

tusiasti che stiamo già pen-

sando che opere fare per 

un'altra mostra.  

Inoltre non vediamo l’ ora 

che arrivi la primavera così 

andremo in Toscana a ve-

dere dal vivo le opere di Ni-

ki, la nostra Musa ispiratrice.   

giornalisti con le video-

camere. Infatti alla sera 

ci siamo visti sul tele-

giornale di Tele4 che ha 

riservato uno spazio tut-

to per noi. Siamo com-

parsi anche sul giornale 

di Trieste “il Piccolo”con 

un bel articolo. La mo-

stra ha avuto un enor-

me successo, sono ve-

nute a vederla tante 

persone, anche stranie-

re. Noi eravamo molto 

emozionati e tutti ci fa-

cevano tanti compli-

menti. La nostra mae-

stra, secondo noi era 

molto emozionata, e  

quando le hanno passa-

to il microfono ci è sem-

brato di vedere che sta-

va per piangere.   



Salvatore ti sei divertito al pri-
mo allenamento di basket? 

Mi sono divertito davvero tan-
to. 

Sei contento di giocare con 
questi compagni di squadra? 

Si sono molto contento e mi 
stanno simpatici tutti. 

Ti piacerebbe fare qualche 
altro sport oltre al basket? 

Eh mi piacerebbe giocare ol-
tre a basket, a calcio e a boc-
ce. 

Cosa ti hanno detto a fine al-
lenamento i tuoi compagni? 

Mi hanno detto che sono sta-
to bravo e sono contenti che 
gioco con loro. 

Che musica ti piace ascoltare? 

Mi piace un po’ tutto. 

Finalmente siamo ritor-
nati ad allenarci con i 
nostri amici del C.E.S.T. e 
del Mitja Cuk al PalaTrie-
ste. 

Quest’ anno però c’ è 
una sorpresa, abbiamo 
un nuovo giocatore nel-
la nostra squadra: Salva-
tore Marino, che sostitui-
rà Michele che non verrà 
più a giocare con noi. 

Ora cercheremo di cono-
scerlo meglio con una 
piccola intervista.  

Quanti anni hai? E  dove 
sei nato? 

Ho 47 a novembre e pre-
cisamente sono nato il 
27 novembre del 1963, a 
Trieste. 

 

Ti piace guardare la tv? 

Si mi piace e guardo soprattut-
to i programmi di canale cin-
que. 

Pensi che riuscirete a far  bene 
al prossimo torneo? 

Si, e mi piacerebbe vincere un 
torneo. 

Leggi i fumetti? 

Si e il mio preferito è topolino. 

Ti piacciono gli animali? 

Si mi piacciono gli animali e in 
particolare i cani. 

A destra Sal-
vatore con la 
maglia dello 
Zunami. 

 

Giuliano, Mi-
chele e Massi-

mo. 

In questa foto se pol veder  le 
barche vecie perché una volta 

In questa foto del 1900 
circa, se vedi Piazza 
Sant'Antonio vecia e Ca-
nal Grande che se trova 
nella zona del Borgo Tere-
siano. Il Canale Grande 
xè sta costruido nel 1754 
invece piazza Sant'Anto-
nio i la gà costruida nel 
1934. 
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Riparte  la stagione sportiva 
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L’angolo di Carletto 
 
 
 
 
 

no iera el motor ma iera le 
vele. Mi me piasi tanto 
questa foto e me piaseria 

Spazio Sport 



Indirizzo ufficio Via Cantù 45  
34100 trieste 
 

Alla prima domanda quasi 
tutti hanno risposto che le 
barche a vela sono molto 
belle, alla seconda doman-
da tutti hanno risposto che 
sono andati a vedere la Bar-
colana; alla terza domanda 
metà degli intervistati ha 
risposto che li piacerebbe 
salire su una barca da rega-
ta,mentre l’altra metà ha 
detto di avere un po’ paura 
e nell’ ultima tutti hanno 
risposto che le bancarelle 
sono molte belle ma non a 
tutti piacciono i concerti. 

La redazione 

Il sondaggio di questo mese 
riguarda la Barcolana e le 
barche a vela. 

La prima domanda che ab-
biamo fatto ai nostri compa-
gni è stata se li piacciono le 
barche a vela, nella seconda 
domanda abbiamo chiesto  
se qualcuno è  andato a ve-
dere la Barcolana, nella terza 
si chiedeva a chi sarebbe pia-
ciuto salire in barca e fare 
una regata e nell’ ultima 
chiedevamo ai nostri amici se 
erano di loro gradimento i 
concerti e gli stand della Bar-
colana.  

Oroscopo del mese:  

BILANCIA 

LAVORO: mettetevi la sveglia e 

quando suona alzatevi, non conti-

nuate a dormire. Lavorate di più e 

impegnatevi per avere più soldi e 

per essere soddisfatti. 

SALUTE: cominciate ad andare in 

palestra o in piscina, fate del movi-

mento, ballate e smettetela con 

certi vizietti ( cioccolato, gelati, bi-

bite, caffè). State lontani dalle mac-

chinette.   

AMORE: questo è il vostro periodo 

fortunato,vi innamorerete di una 

ragazza o di un ragazzo, con tutte 

le qualità che vi piacciono e passe-

rete un anno fantastico. 
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“La verità ha un linguaggio semplice” 
                                              Euripide 
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  La redazione  
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Massimo,  Michele, Paolo, Roberta, Ste-

fano, Walter e Vito. 

 

Il proverbio del mese:. 

 Ottobre è bello, con i funghi e le 

castagne, ma tieni pronto l’om-

brello. 

 

Poesia 

Eri cosi bella con quei capelli biondi e 

lunghi, 

con quel bel viso d'angelo, mi ricordavo 

tutto 

di te e anche quel tuo sorriso angelico . 

Eri come una creatura celeste, sembravi 

una 

fatina tenera, eri soltanto una ragazzina 

con 

quel corpo di donna che stato stroncato 

nel 

fiore dei tuoi anni . Avevi 15 anni, il tuo 

mondo è subito crollato avevi un 

cuore da ragazza, mi apparivi di notte 

come un angelo con quei occhi azzurri 

da fata che mi facevi battere più forte 

il cuore. 


